



Une attention toute particulière doit être portée aux situations de discrimination multiple, aux femmes discriminées non seulement du fait de leur sexe mais aussi de leur âge, de leur origine ethnique, de leur religion, ou d'autres raisons

Si l'autonomisation économique des femmes constitue un facteur fondamental de prévention de la violence, l'éducation des filles est elle-même une condition préalable à cette autonomie. Les filles et

les jeunes femmes doivent recevoir une éducation —

élevée. C'est pourquoi la Suisse a mis sur pied une trentaine de centres de consultation à leur intention sur son territoire.

Une prévention durable de la violence passe aussi par la mobilisation des hommes qui n'exercent pas de violence, qui vivent harmonieusement avec les femmes et qui constituent la majorité en Suisse, une majorité qui est cependant trop souvent silencieuse sur cette question. Ces hommes existent dans tous les pays. Il est temps qu'ils se mobilisent et s'engagent, aux côtés des femmes et en appui

de la Commission sur la condition de la femme, pour prévenir et défendre la dignité de ceux, ceux

Madame la Présidente,

Notre délégation s'engagera activement pour que la Commission de la condition de la femme débouche sur une conclusion forte, rassembleuse et initiatrice de véritables changements, à la hauteur de la gravité et de l'urgence de la problématique

Special attention must be given to situations of multiple discrimination, that is, to women discriminated against not only because of their gender but also because of their age, ethnic origin, religion or other reasons

While the economic empowerment of women constitutes a fundamental factor in the prevention of violence, the education of girls is itself a precondition for this empowerment. Civilian governments

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Lasting prevention of violence also needs the mobilisation of men who are not violent, who live harmoniously with women - the majority of men in Switzerland – a majority however that is all too often silent on this issue. These men exist in all countries. It is time that men mobilise and engage and, together with women and the support of the Commission on the Status of Women, prevent and denounce gender-based violence in all its forms.

Madam Chair,

Our delegation will actively engage in order for the Commission of the Status of Women to reach

strong and unifying Agreed Conclusions that initiate real changes in respect of the gravity and the urgency of the issue

Madam Chair, thank you for your attention